

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : **SDN 06 TALUAK**
Kelas / Semester : I / 1 (Satu)
Tema 3 : Kegiatanku
Sub Tema 1 : Kegiatan Pagi Hari
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, PPKn, Matematika
Pembelajaran ke : 6
Alokasi waktu : 5x25 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

1. Dengan penjelasan guru melalui google meet ,Siswa mampu memerinci ungkapan permintaan tolong dengan tepat.
2. Dengan kegiatan diskusi bersama guru, siswa mampu menyimpulkan ungkapan permintaan tolong dengan tepat.
3. Dengan kegiatan tanya jawab melalui google meet , siswa mampu menceritakan pengalaman menunjukkan sikap yang sesuai dengan sila Pancasila dengan tepat
4. Dengan mengamati gambar yang disajikan guru melalui power point meelui google meet, siswa mampu,memerinci lambang bilangan 11 sampai 20 dengan tepat.

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

kegiatan	Uraian	Alokasi waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Mengirim link belajar daring melalui WA2. Menyapa peserta didik dan menayakan kabar3. Guru mengajak peserta didik untuk membaca doa sebelum memulai pelajaran.4. Siswa menyanyikan lagu “Garuda Pancasila “5. Siswa mengamati video sebagai kegiatan literasi6. Siswa menyimak tujuan pembelajaran dan materi yang disampaikan guru	5 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa menyimak tayang power point melalui google meet mengenai teks percakapan pada gambar yang ditampilkan oleh guru .2. Siswa mengamati gambar dan teks percakapan melalui google meet yang disajikan menggunakan power point.3. Siswa memerinci Ungkapan permintaan tolong berdasarkan gambar dan teks percakapan yang diamati dengan tepat4. Siswa menyimpulkan Ungkapan permintaan tolong yang terdapat pada gambar dan teks percakapan secara tertulis pada LKPD yang sudah diberikan melalui WAG5. Siswa menganalisis gambar tayang power point lalu berdiskusi dengan teman dan guru tentang sikap tolong menolong yang merupakan salah satu perbuatan yang sesuai dengan bunyi sila-sila Pancasila.6. Guru menggali pengetahuan siswa tentang contoh-contoh perbuatan lainnya yang sesuai dengan sila-sila Pancasila dengan	115 menit

	<p>melakukan tanya jawab</p> <ol style="list-style-type: none"> 7. Setelah tanya jawab dengan guru siswa menyimpulkan sikap yang sesuai dengan nilai sila 2 Pancasila pada LKPD yang sudah dikirimkan melalui WAG. 8. Siswa menganalisis gambar power point yang disaji guru melalui google meet 9. Setelah melakukan diskusi dengan bimbingan guru, siswa mampu merinci lambang bilangan berdasarkan gambar yang disajikan pada power point. 10. Siswa melakukan Tanya jawab dengan guru untuk memerinci Lambang bilangan 11 sampai 20 sesuai dengan. 11. Siswa mengkombinasikan lambang bilangan 11 sampai 20 dengan gambar yang disajikan pada LKPD yang sudah dibagikan melalui google form. 	
Kegiatan penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa melakukan refleksi kesimpulan dari kegiatan pembelajaran 2. Siswa melakukan analisis kelebihan dan kekurangan kegiatan pembelajaran, video kiriman melalui wa 3. Guru merespon dan memperbaiki hasil kerja siswa yang dikirimkan melalui WA kelas 4. Siswa dengan didampingi orang tuanya memperbaiki hasil belajarnya dan mengirim balik hasil belajarnya melalui WA ke guru 5. Mengingatkan siswa untuk melakukan protocol kesehatan unguk memutus mata rantai Covid 19. 6. Melalui google meet Mengajak siswa berdoa untuk menutup pelajaran 	5 menit

C. Penilaian Pembelajaran

1. Sikap (disiplin dan tanggung jawab siswa dalam mengirimkan tugas)
2. Pengetahuan (Tugas foto/vidio dikirimkan siswa melalui WA grup kelas)
3. Keterampilan (Tugas foto/vidio dikirimkan siswa melalui WA grup kelas)

**Mengetahui,
Kepala Sekolah**

**Taluak , 2021
Guru Kelas**

**LENDRAWATI,S.Pd
NIP.196306071983082001**

ARTISTIKA,S.Pd